

# Zeichen der Anerkennung

## Langjährige Mitarbeiter des Landratsamtes und der Kreisklinik wurden geehrt

**Landkreis.** (red) Respekt und Anerkennung für langjährige Treue: Bei einer Feierstunde im Staatlichen Beruflichen Schulzentrum Regensburg Land (BSZ) haben Landrätin Tanja Schweiger, Personalchef Franz Ebner sowie Martin Rederer, Krankenhausdirektor der Kreisklinik Wörth, langjährige Mitarbeiter zu ihrem 25-, 40- und 50-jährigen Dienstjubiläum beglückwünscht.

Landrätin Schweiger sagte: „Der Landkreis Regensburg hat sich in den letzten Jahrzehnten sehr gut entwickelt. Durch ihren persönlichen Einsatz haben Sie dazu beigetragen, dass sich unsere Behörde in den verschiedenen Bereichen einen hervorragenden Ruf erarbeitet hat.“

Für 25 Jahre geehrt wurden: Vom Landratsamt Michael Trommer (Einzelbauvorhaben, Denkmalschutz), Franziska Lutz (Infektionsschutz und Hygiene), Elisabeth Eichinger (Umweltmedizin, medizinisches Gutachterwesen und Gesundheitsberichterstattung), Gerlinde Axmann (Gesundheitsförderung und Gesundheitshilfe), Gabriele Martin (Gesundheitsamt), Matthias Fischer (Hauptverwaltung), Rainer Falzboden (Kreisbauhof), Dr. Petra Dietrich (Amtliche Tierärztin). Von der Kreisklinik Wörth: Dr. Wolfgang Sieber, Maria Ammer, Elvira Fröhlich und Hubert Putzer.

40-jähriges Dienstjubiläum feierten: Vom Landratsamt Thomas

Weingart (Abfallwirtschaft), Siegfried Götz (Hauptverwaltung), Gabriele Ruder (Verkehrswesen), Johannes Fichtl (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit), Renate Kerscher (Verkehrswesen), Martina Ettlinger (Jobcenter), Anke Rank (Wasserrecht und Gewässerschutz, Staatliches Abfallrecht und Bodenschutz), Anna-Elisabeth Beer (Verkehrswesen), Anneliese Riederer (Bauamt), Petra-Maria Kerscher (Sicherheitsrecht). Kreisklinik: Silvia Schuller.

### 50 Jahre am Landratsamt

50 Jahre am Landratsamt ist Ilse Wildner-Braun (Hauptverwaltung)

tätig. In den Ruhestand verabschiedet wurden am Landratsamt: Dr. Matthias Pregler (Gesundheitsamt), Siegfried Ranker (Hauptverwaltung), Georg Haller (Hauptverwaltung), Anton Grafenauer (Gesundheitsamt), Hubert Schreyer (Wasserrecht und Gewässerschutz, Staatliches Abfallrecht und Bodenschutz), Mathilde Schütz (Verkehrswesen), Johann Mulzer (Jobcenter), Agnes Schulz (Gesundheitsamt), Reinhold Meier (Fachtechnik für Umwelt-, Natur- und Landschaftsschutz sowie für Wasserwirtschaft) Monika Scheck (Kreisjugendamt), Hermann Meier (Kreisbauhof). Von der Kreisklinik: Dr. Wolfgang Weigl, Franz Pflauminger, Heidi Mühleck.



Langjährige Mitarbeiter des Landratsamtes und der Kreisklinik Wörth wurden für 25-, 40- und 50-jährige Tätigkeit im öffentlichen Dienst ausgezeichnet.



Langjährige Mitarbeiter des Landratsamtes und der Kreisklinik, die in den Ruhestand verabschiedet wurden.

Fotos: Hans Christian Wagner